



M.V.Z. MARIO GARCÍA DE LA TORRE JEFE DE MISIÓN A LOS JUEGOS OLÍMPICOS TOKYO 2020 PRESENTE.

PROCESO PARA CONFORMAR LA SELECCIÓN NACIONAL DE BEISBOL

El proceso para conformar la Selección Nacional de Béisbol que representará a nuestro país en los próximos Juegos Olímpicos, que se celebrará en Tokio, Japón en este año será el siguiente:

Nuestro Comité de Selecciones llevará a fines de febrero una concentración con el propósito de efectuar los estudios médicos correspondientes para determinar la condición físico atlética, y de salud general de cada uno de los jugadores preseleccionados, y de esa forma planificar sus entrenamientos de manera individual, para lograr su rendimiento óptimo al momento de la competencia.

Se les continuara dando seguimiento, observando su desempeño durante los juegos con sus equipos profesionales hasta finales de junio, fecha en que se entregara la lista correspondiente a los mejores 30 jugadores, donde quedaran los 24 que componen el Roster y 6 reservas, en esta misma fecha iniciara la concentración final rumbo a Juegos Olímpicos, la cual contempla tanto los entrenamientos correspondientes como juegos de exhibición en México y posteriormente en Japón donde de igual forma se continuara con su preparación, alternando entrenamientos y diversos juegos con equipos locales hasta el inicio de los Juegos Olímpicos.

ATENTAMENTE

ING. ENRIQUE MAYORGA BETANCOURT PRESIDENTE